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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

令和２年６月２５日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

第３９号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について 

第４０号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について 

第４１号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会委員の委嘱について 

第４２号議案 一宮市文化財保護審議会委員の任命について 

第４３号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について 

２ 出席委員

高橋教育長 平松委員 加藤委員 鈴木委員 野田委員 土川委員 浅野委員

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

野中教育文化部長 堀教育文化部次長 中村総務課長 春日井学校教育課長 森学校給食

課長 岩田生涯学習課長 坂井田スポーツ課長 市原教育指定管理課長 木村図書館事務

局長 竹田博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

長村総務課専任課長 谷口総務課課長補佐 平山総務課主査

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

高橋教育長（午後１時３０分着席、開会を宣言）

ただ今から、６月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を鈴木委員

と平松委員のお二人にお願いいたします。それでは、５月の臨時教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。 

高橋教育長

ご異議がないようでございますので、５月の臨時教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第３９号議案 一宮市学校教育推進会

議委員の委嘱について、ご説明をお願いします。

春日井学校教育課長 
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  第３９号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員

会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市における教育のあり方について

の提言を受けるため、一宮市学校教育推進会議設置要綱第３条の規定により、本案を提

出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。

高橋教育長 

  何かございませんか。 

加藤委員 

  今年度については新成人代表として２名の方が新任とのことでしたが、今後も２年毎に

２人の改選となるのでしょうか。 

春日井学校教育課長 

  今年度については２名の方が新任となりましたが、幅広い世代から広く意見を得るため

毎年１人ずつの改選に戻しますので、上段の方については２年、下段の方については１

年の任期となる予定です。 

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第３９号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について原案ど

おり可決いたします。続きまして、第４０号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱に

ついて、ご説明をお願いします。 

森学校給食課長 

第４０号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員会 

の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市の望ましい学校給食のあり方につ 

いて提言を受けるため、一宮市学校給食審議会設置要綱第２条及び第３条の規定により、 

本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたし 

ます。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 

高橋教育長 

  新たに３年間の任期となるとのことでしたが、この３年間で審議しなければならない議

題は何かありますでしょうか。 

森学校給食課長 

  給食費の値上げが一番大きい問題になります。食材の部分の値上がりを含め、委員の皆

様にご審議いただきたいと考えております。 

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第４０号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について原案どお
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り可決いたします。続きまして、第４１号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる

実績評価委員会委員の委嘱について、ご説明をお願いします。 

市原教育指定管理課長 

第４１号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会委員の委嘱につい

て、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、任期満了

のため、一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会設置要綱第３条の規定に

より、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願い

いたします。 

高橋教育長 

  本議案につきましては、私が委員に委嘱される議事でございますのでこの議事には参加 

いたしません。 

鈴木委員 

  施設利用者代表候補者の基準はありますか。 

市原教育指定管理課長 

  特に基準を設けてはございません。利用者の中で頻繁に利用されているグループの代表

の方で、実績評価委員会の趣旨に賛同していただける方にお願いしています。 

土川委員 

  再任の方が多いようですが、毎年同じような評価になることはありませんか。 

市原教育指定管理課長 

  同じような視点にはなりがちですが、利用していない他の施設も把握していただき、複

数の施設で比較して評価するために、過去の経験に基づいた発言をいただく必要があり

ます。そういった理由もあり再任の方が多くなっております。 

野田委員 

  施設利用者代表者以外の方の意見を聞き、運営に生かす機会はありますか。 

市原教育指定管理課長 

各施設に意見箱を設置しています。そこで吸い上げた意見を実績評価委員会に報告して

おり、運営に反映させております。 

鈴木委員 

  スケート場代表の方が高齢ですが、この方は実際スケートをされる方なのですか。 

市原教育指定管理課長 

  協会に加盟しているグループの方で、施設には頻繁に足を運んでいらっしゃる方になり

ます。 

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。（高橋教育長は採決に参加せず。） 

高橋教育長 

採決に参加しない私を除いて全員賛成ですので第４１号議案 一宮市教育委員会指定管

理者にかかる実績評価委員会委員の委嘱について原案どおり可決いたします。続きまし

て、第４２号議案 一宮市文化財保護審議会委員の任命について、ご説明をお願いしま

す。 
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竹田博物館事務局長 

第４２号議案 一宮市文化財保護審議会委員の任命について、別紙案を添えて教育委員 

会の審議に付するものであります。提案理由は、任期満了に伴う改選のため、一宮市文 

化財保護条例第１８条の規定により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて 

説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

土川委員 

一宮市の文化財の項目としては工芸も入れて７部門ですべてですか。 

竹田博物館事務局長 

工芸に加えて染色の専門家についても現在探しております。したがって、今回の６部門

に工芸と染色を合わせて８部門となっております。 

野田委員 

審議会が開催される際には委員の方は全員出席されるのですか。 

竹田博物館事務局長 

年に４～６回ほど開催しており全員に出席をお願いしておりますが、１名ぐらいの欠席

はあります。議題として担当となる分野の専門家の方には必ず出席していただくように

しています。 

野田委員 

議題があった時に招集しているのでしょうか。 

竹田博物館事務局長 

そのとおりでございます。 

浅野委員 

染色の専門家の方が見つからないとのことでしたが、一宮市は繊維の街で染色関係の方

も多くいらっしゃると思いますが、選出に何か基準があるのでしょうか。 

竹田博物館事務局長 

特に基準としてはありませんが、染色関係の職業としての専門家の方はお忙しく、ご辞

退されています。引き続き探していきます。 

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第４２号議案 一宮市文化財保護審議会委員の任命について原案ど 

おり可決いたします。続きまして、第４３号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用に 

ついて、ご説明をお願いします。 

春日井学校教育課長 

受付番号第５号から第８号について後援内容説明。 

岩田生涯学習課長 

  受付番号第５号について後援内容説明。 

坂井田スポーツ課長 

受付番号第３号から第１０号について後援内容説明。 

高橋教育長 
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  何かございませんか。 

平松委員 

  学校教育課の受付番号第７号で新型コロナ対策のため習字を中止するとのことでしたが、

観覧者を減らすという対策なのでしょうか。 

春日井学校教育課長 

  具体的な理由は聞いておりませんが、そのようなことも考えられます。 

野田委員 

  作品は夏休みに作成したものを提出するのでしょうか。 

春日井学校教育課長 

  学校によりますが、多くは夏休み期間中の作成になります。今年は夏休み期間が短いた

め、それぞれの担当では、できるだけ、やれる範囲での提出としております。これ以外

にも作品募集の事業はありますが、今年は学校が取りまとめて提出するのではなく、直

接提出するようにしてもらい、やりたい子ができるようにしている団体が多くあります。 

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長

全員賛成ですので、第４３号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願 

いいたします。 

報 告 事 項 

野中教育文化部長 

  ６月定例市議会における教育委員会関係の一般質問について（別紙資料に基づいて説明） 

中村総務課長 

  オンライン講座などに関する後援名義の不受理について、一宮市小中学生給付金につい 

  て 

春日井学校教育課長 

  学校再開後の様子について、「みんなの制服プロジェクト」委員会について 

森学校給食課長 

一般財団法人一宮市学校給食会の経営状況の報告について 

坂井田スポーツ課長 

  一宮市スポーツ協会事業計画の一部変更について、一宮市広域スポーツ大会運営補助金

事業 対象大会の中止について 

市原教育指定管理課長 

  令和元年度指定管理者の事業の概要について、市民開放プールの中止について 

竹田博物館事務局長 

博物館夏季イベント「博物館で夏祭り！」開催について、資料館夏季特別展「美濃路参

勤交代物語」開催について 
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そ の 他 

中村総務課長 

  ７月・８月・９月・１０月の定例教育委員会の日程について

閉 会 宣 言 

高橋教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教 育 長 

委   員 

委   員 


